



## INTERIOR DESIGNER Modernité assumée

*Un bel équilibre entre l'épure et l'habité*

Laurence Sonck ne fait pas que de l'architecture d'intérieur, elle installe des espaces de vie. Pour cela elle fait appel à toutes les techniques d'aménagement à sa disposition : l'architecture, l'ingénierie, le parachèvement, la domotique, la décoration. Les maisons qu'elle conçoit de ses deux « chez elle », Uccle ou Knokke, ont ceci en commun : la clarté, la libre circulation, des volumes nets et sans aspérités, une harmonie avec le jardin. Dans ce projet, il s'agit d'une rénovation. L'idée : transformer et embellir une villa bourgeoise de Rhode-Saint-Genèse, aux proportions assez classiques, en habitation ouverte, lumineuse, motivée par la fluidité de l'espace et l'effacement des frontières entre l'intérieur et l'extérieur. Dans le jardin, création d'une piscine avec plage et d'un poolhouse feel-good avec hammam, sauna et salle de fitness.

Laurence Sonck does more than just design interiors... she creates homes. To do this, she draws on the panoply of crafts and techniques at her disposal, from architecture and engineering to finishings, home automation and decoration. The houses she designs from her own two "homes", in Uccle and Knokke, all abide by some common rules: brightness, flow of movement, clean, uncluttered volumes and harmony with the garden. For this renovation project, the idea was to transform and decorate a stately residence in Rhode-Saint-Genèse, with fairly classical proportions, into an open, light-filled home, with a focus on creating flows within the space and blurring the boundaries between inside and outside. A swimming pool with decking was created in the garden, along with a spa cum poolhouse complete with steam room, sauna and gym.



## Une habitation pleine de vie

De la visite de cet intérieur, on se souvient surtout du bonheur d'y avoir déambulé et de la présence (presque) physique de la lumière dont Laurence Sonck orchestre si bien les effets. Pour ce faire, elle a « explosé » l'espace pour tout ouvrir ; le châssis qui donne sur le jardin (Sky-Frame) a été créé sur mesure. Une luminosité renforcée par l'intégration d'éléments tels que des portes vitrées type atelier, des faux-plafonds avec éclairage inclus, des claustras rotatifs (en bois) pour intimiser le salon. Pour une maison pleine de vie.

The visit leaves you with a sense of exhilaration from the sheer joy of walking around and feeling the (almost) physical presence of the light, its effects perfectly orchestrated by Laurence Sonck. To achieve this, she split open the space. The Sky-Frame window overlooking the garden was made to measure. The brightness is enhanced by integrating elements such as workshop-style glass doors, false ceilings with flush light fixtures and rotating wooden screens to make the living room more intimate. For a home full of life, love and laughter.



### LAURENCE SONCK

Bremlaan 63 - 8300 Knokke-le-Zoute  
Chaussée de Waterloo 1493 - 1180 Uccle  
ls@laurencesonck.be +32 475 348 699 laurencesonck.be